



La Lettre du Maire

N°1 Octobre 2017



Igor TRICKOVSKI

Chère Madame, Cher Monsieur,
Chères Villejustiennes, Chers Villejustiens,

Comme vous le savez, **Serge PLUMERAND vous avait fait part cet été de sa volonté de démissionner** de son mandat de Maire, qu'il occupait depuis 1987.

Sa décision a été adressée à Madame la Préfète, entraînant l'élection d'un nouveau Maire. Premier Adjoint au Maire de la commune depuis 2014, je me suis porté candidat à la succession de Serge PLUMERAND avec son soutien.

Le Conseil municipal de Villejust s'est donc réuni le 16 septembre 2017 et m'a élu nouveau Maire de notre commune.

A l'image des premiers mots que j'ai eu à cette occasion, je tiens à **remercier chaleureusement Serge PLUMERAND**, à titre personnel, tant j'ai appris à ses côtés, et à titre municipal, tant notre ville a su évoluer harmonieusement du village agricole qu'elle était, conservant son âme, son caractère et préparant les évolutions démographiques, urbanistiques et institutionnelles, permettant ainsi à Villejust d'être de son temps. **Il continuera à être présent à nos côtés au sein de l'équipe municipale**, prêt à nous aider et à nous conseiller.

Je veux également remercier les élus du Conseil municipal, vos représentants, de m'avoir accordé leur confiance. **Cette confiance m'honore et m'oblige.** J'entends poursuivre dans la voie et l'esprit qui ont prévalu dans l'action menée par une « Equipe pour Tous » depuis de nombreuses années, pour continuer à **faire évoluer notre ville, tout en anticipant les besoins et en préservant l'identité de notre commune.**

Bien fidèlement,

Igor TRICKOVSKI
Maire de Villejust

Ces engagements que nous avons pris conjointement avec Serge PLUMERAND devant vous restent les mêmes. **Ce sont les mêmes valeurs qui continueront à guider mon action au service de Villejust.**

J'aurai à cœur pour cette seconde moitié de mandat de mener à bien les projets qui nous concernent tous dans ce même **esprit de primauté de l'intérêt général.**

Mes priorités seront celles que nous avons portées jusqu'à présent pour Villejust : une action résolue en matière d'urbanisme afin de **préserver l'harmonie de notre ville**, malgré les importantes évolutions réglementaires en notre défaveur et la pression qui s'impose à nous en matière de création de logements sociaux ; la **préservation de notre cadre de vie** ; continuer à nous doter de **moyens de sécurité au service de tous.**

La défense des intérêts de Villejust passe aujourd'hui également par un territoire plus vaste auquel nous appartenons, notre agglomération, la **Communauté Paris-Saclay**, et où il nous appartient de faire entendre notre voix, pour continuer à nous y développer et prendre part à ses projets structurants notamment en matière de transports et de développement économique.

Je mettrai toute mon énergie, ma passion pour l'action publique et ma force de conviction pour défendre Villejust et tous ses habitants. Vous pouvez compter sur mon engagement.